

Vienne - Poitiers - Éducation

Ils découvrent les coulisses d'une création

27/03/2017 05:35

Il était une fois... Des artistes de la compagnie « L'arbre potager » en résidence au centre socioculturel de la Blaiserie. Il était une fois encore... Des enfants d'une classe de CP de l'école Montmidi qui a suivi le parcours de création d'un nouveau spectacle.

Vendredi matin, sur la grande scène du centre, Christel Doebele, Olivier Aucher et Mélanie Montaubin ont dévoilé au jeune public la partie sonore d'un spectacle en devenir intitulé « Histoires d'avoir peur ».

" Des impressions à chaud "

Avec de petits instruments expérimentaux et acoustiques, les bruitages ont plongé le jeune auditoire, un tintinet dissipé, dans le silence et l'écoute d'un fragment du spectacle (une succession d'histoires courtes sur le thème de la peur). « Il y a déjà eu une rencontre entre les artistes et les élèves, précise l'administratrice de la compagnie Elodie Gendre. Aujourd'hui, les enfants découvrent la partie sonore. La mise en scène avec Richard Sammut se fera plus tard ainsi que les visuels, les manipulations d'objets, les ombres... Ce type de rencontre permet également un " aller-retour " avec les artistes qui peuvent recueillir des impressions à chaud ». Les artistes y trouvent leur compte (sans jeu de mots) en ajustant les effets sur scène ou bien en réévaluant la jauge parfois aux mauvaises dimensions. Et les enfants ne manquent de donner leur avis sur l'extrait choisi. Les élèves de Montmidi participeront désormais à la générale. La toute dernière étape avant de lancer le spectacle le 17 juin prochain dans le cadre du festival « A l'Ouest » puisqu'il est coproduit avec le centre socioculturel de la Blaiserie.



Les jeunes élèves ont pu découvrir « les coulisses » d'une création et le travail que cela engendre.

> Ce spectacle « Histoires d'avoir peur » sera également joué lors du festival « Quand on parle du loup... » à Chauvigny au mois d'août.